
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

私たちの地域貢献 

～部活単位や生徒会執行部での地域貢献への取り組み～ 

                    

 

 

 

 

 

 

本校では、「夢実現」を合言葉に、生徒一人一人が自分の

目標をしっかり持って、日々一生懸命に取り組んでいま

す。また体育科のある本校では、部活動が盛んなことが特

長です。体育科（６競技）を含み、普通科だけの運動部や、

文化部も積極的に活動しており、数々の優秀な成績を残

しています。 

⚫ 柴田高校志教育の目標 

１ 他者とよい人間関係を築きつつ、自他の理解を深め

自らの生き方を追求していく姿勢を育てる。 

２ 自分の夢実現と社会のつながりを考え、社会の一員

として未来を創造する力を育てる。 

校訓 「自律・敬愛」「英知・創造」「忍耐・強靱」 

 

 

⚫ 夢実現 柴田高校年間目標 

令和３年度 Never Say Never 

令和４年度  3歩前へ 

令和５年度  年中夢求 

 

 

柴田高校は生徒会執行部だけではなく、「部活単位」での

地域貢献活動が盛んです。部活動の力を生かし、地域の小・

中学生との交流での技術指導に加え、文化部による施設訪

問などにも積極的に取り組んでいます。生徒会執行部で

は、柴田町議員の方々や宮城大学の方々など多くの大人の

方と柴田町について話し合う活動に取り組んでいます。ま

た、今年度は総合的な探究（マイプロジェクト）にてイル

ミネーションの制作を行い、柴田町の船岡城址公園

「Shibata Fantasy illumination」というイベントで展示

をしました。柴田高校は、活動の幅を広げてたくさんの人

たちと触れ合いながら学校生活に励んでいます。 

 

内容 中学校・クラブチームとの練習試

合や技術指導を通して、練習内容

を共有したり指導者からのアドバ

イスを頂くなどして交流の幅を広

げている。 

 

「合同練習の感想」 

分かりやすく伝えるには教える事を自分

がきちんと理解していなければいけない

ので難しいですが、自分が伝えた事が相手

に伝わると純粋に楽しい。（剣道部） 

 

普段自分たちがやっていることを教えて

一緒に活動することで理解が深まり楽し

く活動できた。中学生には高校に入っても

野球を続けてほしいので、とてもいい交流

の場だと思う。（野球部） 

 

 

 

    

かかわる 

もとめる はたす 

 

 

内容 柴田高校の OB も入っている柴田アスリートトレ

ーニングクラブで地域の中学生を呼んで練習する。そ

の中には全国大会経験者もいれば未経験の人もいる。 

「感想」 

ウエイトリフティングの競技人口は少ないので下の世代

にも繋げていけるのが嬉しい（ウエイト部員） 

写真 

 



 

 

 

 

                      

 

 

 

 

                    

 

 

 

内容 城址公園との共同プロジェクト、生徒が

作ったイルミネーションを展示。 

「感想」 

学校のペットボトルを再利用してイルミネーション

を作ることで、ゴミと認識されるペットボトルでもこ

のような形で使えてよかったです。（参加生徒） 

 

今回自分達で実際に作る事によって学べたことがた

くさんありました。また色々な方に綺麗と言ってもら

えたのでよかったです。（参加生徒） 

 

 

 

内容 柴田町の新図書館建設予定地周辺エリ

アの計画のために宮城大学が作った合意形式

アプリ「TACHI-NO-VOICE」を柴田高校生が実

祭に使用して今後の町の活性化について考え

る。 

「感想」 

アプリを制作するまでの工程やものを作る上での大

変さを知るいい経験になりました。また、自分が通っ

ている学校の町について考える時間は、とても楽し

かったです。（参加生徒） 

 

内容 文化祭での演奏発表、サロンコンサート

や施設訪問を行っている。 

「感想」 

施設訪問での演奏はとても楽しいです。私たちは、

お年寄りの方が喜ぶような曲を選んだり、毎年同じ

曲にならないようにしたりする事を心がけていま

す。また、一緒に楽しめるようプログラムに歌詞を

載せるなどもしました。もっといろんな人の前で演

奏したいです。（吹奏楽部） 

 

 

内容 駅に柴田町のPRとして柴田高校の茶

華道部が花を生ける。 

「感想」 

 柴田特産の花を使って駅を華やかにできまし

た。柴田町をうまく PRできて誇らしく思います。 

（茶華道部員） 

   

 

 

内容 柴田町の議員の方に年に２回柴田高校に

来ていただき、柴田町の今後の活性化

やどんな町にしたいか意見交換を行う。 

「感想」 

たくさんの大人の方々と意見交換を行うのは自分に

とってとてもいい経験になりました。 

また生徒会として行っている取り組みが間違ってい

ないか再確認することができるのでこれからもっと

多く懇談会を開けたら嬉しいです。 

（生徒会役員） 

 

茶華道写真 

 


